
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 315/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Evandro Souza de Almeida 
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio 

Ao Ilustríssimo Senhor 
Edevar José Favi
Gerente Consórcio Cidade Azul 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do União
Brasil, vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de voltar a
operar as linhas de ônibus até a comunidade Sertão dos Mendes, próximo à igreja
em pelo menos um período do dia. Solicita-se também na comunidade do Sertão
dos Corrêas a volta da linha  das 16 horas. 

Sabemos das dificuldades impostas pela pandemia do coronavírus e as
razões para a retirada das linhas de ônibus destas comunidades, porém com a
diminuição dos casos e a volta da normalidade, requer que seja avaliada a
possibilidade de volta destas linhas, sendo que o transporte coletivo para muitos é o
único meio para que os trabalhadores e estudantes cheguem ao seu destino.

Sala das Sessões, em 04 de abril de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


